

# ふるさと応援団木島平会会報 新年親睦交流会が開催されました

1月16日、東京都千代田区のアルカディア市ヶ谷でふるさと応援団木島平会の新年親睦交流会が行われました。4回目の開催となる今回は30人が出席し、情報交換や近況報告などをして交流を深めました。また、4月に開校する木島平小学校のモニュメント制作者である飯山市出身の彫刻家の猪瀬清四郎氏も参加され制作への想いなども語ってくださいました。会員の方からは「今年は雪が多くて大変ですね。」など心配される声もありましたが、会場内はふるさと木島平の話題に尽きない楽しい雰囲気に包まれ、参加された皆さんは有意義な時間が過ぎた様子でした。



▲彫刻家の猪瀬清四郎氏

## 節分～園児が豆まきで鬼退治～

2月3日の節分の日、村内の3保育園では豆まきが行われました。当日は赤鬼、青鬼が園児の前に現れたことから中にはびっくりして泣き出す子もいました。それでも園児たちは力強く元気に「鬼は外！鬼は外！」っと大きな声で豆をぶつけていました。そのパワーに鬼たちも負けて退散すると子どもたちは「やったーやったー」と大声で喜んでいました。鬼が退散した後は「福は内！」一人ひとりお菓子をもらつて子どもたちも嬉しそうな様子でした。

村内の3小学校はこの春から統合し、木島平小学校として新たにスタートしますが、保育園についても小学校同様に統合が計画されています。これから将来を担っていく子どもたちが笑顔を絶やさないような村づくりに努めたいと思います。



## 鬼島太鼓 調布公演～青春を弾つく

東京国際和太鼓コンテストの優勝をはじめ、数々の栄冠を獲得している全国レベルの実力を持つ鬼島太鼓の調布公演です。木島平村から若くて力強い情熱と感動をお届けしますので是非ご覧ください。

また、当日は調布市の深大寺児童館和太鼓サークルのO.B.O.Gを中心に構成された中学生から大学生までの和太鼓チームS.P.C（スマイル・パワー・カンパニー）も出演します。

■ 日 時	平成 22 年 3 月 20 日 (土)
■ 開 場	午後 1 時 30 分
■ 開 演	午後 2 時 00 分
■ 終 了	予 定 午後 3 時 30 分

■ 入 場 料 無 料

■ 定 員 500 人



## 思い出の小学校（中部小学校）

